

ERSTE WIENER PENDELUHREN-FABRIK
ARTHUR JUNGHANS

Telegramm-Adresse: UHRENFABRIK EBENSEE.



EBENSEE, Oberösterreich.

P. T.

Uch gestatte mir Ihnen hiermit einen neuen vollständigen und übersichtlichen Katalog nebst Preisblatt meiner Schramberger und Ebenseer Erzeugnisse vorzulegen.

Ich bringe auf allen Gebieten meiner Fabrikation viele gute Neuheiten; so habe ich insbesondere das Sortiment in meinen Ebenseer Gewichtzug- und Federzug-Regulateuren mit einer Anzahl schöner Muster ergänzt und mache auch aufmerksam auf meine große Auswahl in den verschiedenen Ausstattungen zu meinen Regulateuren.

Aus den vielen Neuheiten, die ich bringe, erlaube ich mir insbesondere hervorzuheben meine

neuen verbesserten Baby-Wecker

===== ferner meine =====

neue Schaufensteruhr ELEGANT

(Figur mit Uhr im schwingenden Pendel)

===== und hauptsächlich meine =====

Radium-Wecker und Radium-Taschen-Wecker

die sich großer Beliebtheit und zunehmenden Absatzes erfreuen.

Schließlich bemerke ich ergebenst, daß ich die bisherige Begünstigung franko Emballage und franko Fracht bei Bezug von Originalkisten aufrecht erhalte und empfehle mich, auf Ihre belangreichen Aufträge hoffend

hochachtungsvoll

Uhrenfabrik Ebensee
ARTHUR JUNGHANS.